

Nr.290/01.07.2024

## **Rund um das Martin-Luther-Haus Sommerfest der Nationen**

Zum Sommerfest der Nationen lädt die Flüchtlingshilfe Sprockhövel auch in diesem Jahr nach Haßlinghausen ein. Rund um das Martin-Luther-Haus (Gevelsberger Str. 3) läuft am kommenden Sonntag (7. Juli) von 15 bis 19.30 Uhr ein buntes Programm mit vielen Attraktionen. Der Eintritt ist frei.

Das Bühnenprogramm beginnt Abdulkader Alo um 15.30 Uhr mit kurdischer Saz-Musik, um 16 Uhr folgt Timo Johannisson mit seiner E-Gitarre. Nach einer Tanzanimation um 16.15 Uhr tritt um 17 Uhr Kateryna Melnyk mit Klavier und Gesang auf. Schließlich präsentiert ab 17.30 Uhr Mojtaba Habibi (Gesang & Keyboard) afghanische und persische Popmusik.

Unabhängig vom Bühnenprogramm locken kostenlose Attraktionen wie Ballonkünstler, Buttonmaschine, Fotobox, Glücksrad, Hüpfburgen, Kreativangebot, Menschenkicker, Spielmobil und Tanzanimation.

Auch für Essen und Trinken ist gesorgt. Zu günstigen Preisen angeboten werden Kaffee, Kuchen, Crêpes, Popcorn, Falafeln, Leckereien vom Grill und aus der Fritteuse sowie Cocktails und andere Getränke.

Die Stadt Sprockhövel hat finanzielle Unterstützung für das Sommerfest der Nationen aus dem Flüchtlingshilfe-Spendentopf geleistet. Auch über Unterstützung in Form von Kuchenspenden würden sich die Ehrenamtlichen sehr freuen.